

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi sambang warganya Ciptakan Kondusifitas pasca Pemilu

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 11:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi sambang warganya Ciptakan Kondusifitas pasca Pemilu*

Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) yang kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, AIPDA Ade Muladi, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Sukamukti RT 003/RW 007, Desa Pangkalan, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga serta memberikan berbagai himbauan penting terkait keamanan lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Ade Muladi menyampaikan beberapa pesan kamtibmas, antara lain:

1. **Menjaga Kondusifitas Pemilukada**  
Warga dihimbau untuk turut aktif menjaga situasi yang aman dan damai selama pelaksanaan Pemilukada Serentak 2024.
2. **Mengawasi Anak-Anak Remaja**  
Orangtua diingatkan untuk membatasi aktivitas anak-anak remaja agar tidak keluar rumah pada malam hari di atas pukul 22.00 WIB demi menghindari risiko tindak kejahatan jalanan.
3. **Pelaporan Informasi Penting**  
Warga diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui informasi atau hal yang berpotensi mengganggu kamtibmas di lingkungan.
4. **Peningkatan Siskamling**  
Ditekankan pula pentingnya meningkatkan sistem keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam secara rutin.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan mendapat apresiasi dari warga setempat. Masyarakat menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas serta mendukung himbauan yang diberikan demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, S.H., menegaskan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan sebagai upaya Polsek Cikidang dalam menjaga keamanan masyarakat sekaligus mendekatkan diri kepada warga.